

# Disturbios en Italia

## Parri, primer ministro protegido por la policia

### EN NAPOLES. Por las calles desfilan manifestaciones pidiendo trabajo y pan

Roma, 22. Para hacer frente a la amenazadora situación que dió lugar a disturbios durante la visita realizada ayer a Nápoles por el primer ministro Parri, han sido enviados a dicha población refuerzos de Policía y carabinieri.

Un grupo de 6.000 personas se ha reunido ante el local de la Federación de Trabajo, en el cual Parri conferenciaba con los representantes de esta y cortaron el cordón establecido por la Policía, penetraron en el edificio y destruyeron algunos muebles.

Parri hubo de salir protegido por la Policía y sobre un coche igual al suyo, en el que iban su

secretario y el prefecto de Nápoles fueron arrojadas botellas vacías.

A continuación los manifestantes desfilaron por la ciudad gritando: "Trabajo y pan".

El malestar se achaca en parte al empleo por los aliados de prisioneros alemanes en los trabajos del puerto de Nápoles.

Parri ha declarado que piensa pedir a los norteamericanos que dejen de utilizar prisioneros para dicho trabajo.

Parece que los norteamericanos han declarado que seguirán utilizando a los prisioneros de guerra germanos.—EFE.

## Laval es sometido a nuevo interrogatorio

### Los defensores piden un aplazamiento de la causa

París, 22.—Los defensores de Laval han dirigido una carta al presidente el Tribunal solicitando se retrase la vista del proceso señalada para el cuatro de octubre con el fin de que pue-

dan ser oídos mas testigos. Añaden que si no se accede a su petición, quizás se nieguen a ejercitar su defensa.

Sometido Laval el viernes a un nuevo interrogatorio, afirmó repetidas veces que había evitado que los alemanes hicieran firmar a Francia un tratado de alianza y que en ocasión de haberle ordenado los alemanes que les facilitase relación de los depósitos de armas existentes en la zona ocupada, envió, a la Policía un telegrama secreto con el fin de que fueran avisados los elementos de resistencia.—EFE.

## Regresa a España el catedrático señor Lojendio

### En Inglaterra pronunció varias conferencias

#### Se mostró muy satisfecho por las atenciones recibidas

San Sebastián, 22.—A su regreso de Inglaterra donde ha pronunciado varias conferencias y ha intervenido en la conmemoración del cardenal Newman, el catedrático de la Universidad de Sevilla, señor Lojendio, ha concedido a los enviados de prensa una entrevista en la cual dijo que de día en día se hacen más sensibles los efectos de la crisis ocasionada por la guerra y que el pueblo español no tiene medio de apreciar en toda su magnitud.

Inglaterra, dijo, lo experimenta también en forma inevitable en la medida que impone a su política interior providencias de carácter excepcional que van a afectar notoriamente los hábitos tradicionales del Reino Unido.

Los problemas vitales que el gobierno inglés, dice, habrá de afrontar con urgencia son: el de la vivencia, el de la renovación

del material de trabajo industrial de las minas y la agricultura y el del comercio exterior que en la actualidad necesitaría un incremento mínimo de un cincuenta por ciento para nivelar la balanza y compensar la deuda exterior que se calcula en cuatro mil millones de libras.

Sigue diciendo que en Inglaterra, que es cuna del régimen liberal, se deja sentir la acción de un fenómeno universal que no es otro que el de la marcha hacia la colectivización.

Afirma que cree que el gobierno laborista podrá enfrentarse con más posibilidad de éxito que ningún otro con los problemas actuales.

Dijo también que Inglaterra está en condiciones de mantener una política exterior de equilibrio de gran trascendencia para Europa.

Continuó diciendo que en relación con España, ha podido pulsar opiniones muy diversas que tienen como denominador común el interés con que se sigue la evolución interna del régimen español y el deseo de que se resuelva en una situación permanente. Se hacen muchos cálculos sobre cual puede ser esa situación permanente y en general se profesa un respeto para el pueblo español que es el único a quien, en última instancia, la decisión compete. No cree, siguió diciendo, en intervenciones y menos en intervenciones de carácter violento. Claro está que esto depende de nuestra

unidad y de nuestra inteligencia. Se estima —dice— que conviene al interés de España el acelerar el proceso de evolución para estabilizar una normalidad política si es que en estos tiempos sabe hablar de normalidad. Y no se oculta que el éxito de ese proceso depende, ante todo de las medidas en que lleguemos a superar las herencias de nuestra guerra civil y separar sus quebrantos de todo orden en términos de sincera convivencia nacional.

Terminó mostrándose satisfecho por las atenciones que personalmente ha recibido en Inglaterra, haciendo votos por la prosperidad del pueblo inglés y mostrando su admiración por la serenidad y disciplina con que hace frente a una postguerra difícil.—CIFRA.

## La internacionalización de las vías fluviales

### Rusia se niega a discutir la propuesta norteamericana

Londres, 22.—Rusia se ha negado a discutir la propuesta norteamericana de internacionalización de las vías fluviales europeas, en relación con los tratados de paz en los Balcanes.—EFE.

Continuó diciendo que en relación con España, ha podido pulsar opiniones muy diversas que tienen como denominador común el interés con que se sigue la evolución interna del régimen español y el deseo de que se resuelva en una situación permanente. Se hacen muchos cálculos sobre cual puede ser esa situación permanente y en general se profesa un respeto para el pueblo español que es el único a quien, en última instancia, la decisión compete. No cree, siguió diciendo, en intervenciones y menos en intervenciones de carácter violento. Claro está que esto depende de nuestra

## PETROLEO EN LA PROVINCIA DE BARCELONA

### Van a comenzar los sondeos en el distrito de Berga

Barcelona, 22.—Va a iniciarse la búsqueda de petróleo en el subsuelo del distrito de Berga provincia de Barcelona, previniéndose la existencia del preciado líquido en las estribaciones de la cordillera de Cadi.

A tal efecto la Compañía de

Investigaciones y Explotaciones petrolíferas, actualmente ha puesto en marcha 7.285 pertenencias de hidrocarburos líquidos y gaseosos en los pueblos de Lluusa, Sagas y Olvan, de la citada comarca de Berga.—CIFRA.

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XII - NUM. 3.396. CEUTA Domingo 23 de Septiembre de 1945 EJEMPLAR: 25 CTMS

## EL CAUDILLO

### ofrece una comida a las autoridades guipuzcoanas

San Sebastián, 22.—El Caudillo ofreció anoche en el palacio de Ayete una comida a todas las autoridades de la provincia.

Después de la comida el orfeón donostiarra, bajo la dirección del maestro Corostidi, dió un concierto interpretando diversas obras de su repertorio.—CIFRA.

### DURANTE TODO EL DIA DE AYER PERMANECIO EN EL PALACIO DE AYETE

San Sebastián, 22.—S. E. el Jefe del Estado, ha permanecido durante todo el día en el palacio de Ayete, dedicado a su trabajo.—CIFRA.

### LA ESPOSA DEL CAUDILLO VISITA EL MUSEO DE SAN TELMO

San Sebastián, 22.—La esposa del Caudillo, acompañada de su hermana señora de Guezaña estuvo en la mañana de hoy en el museo de San Telmo, donde visitó detenidamente las dependencias acompañada del director de dicho centro.

Al abandonar el palacio hizo grandes elogios del valor artístico que encierra y del gusto con que están instaladas las salas.—CIFRA.

## INESPERADA REUNION de la Conferencia de ministros EN LONDRES

### Posteriormente fué anulada la sesión plenaria normal

Londres, 22.—La Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores fué inesperadamente convocada a las cinco y medio de la tarde, después de haber sido anulada la sesión plenaria normal. Se desconocen los motivos de la suspensión y de la convocatoria.—EFE.

## Hotel «Constantinopla».- Por E seme.



Uno que quiere un hospedaje con vistas al mar

## GRAVE SITUACION ALIMENTICIA EN NORTEAMERICA

### Dos millones y medio DE OBREROS han sido despedidos desde el final de la guerra

Washington, 22.—La oficina de empleos de los Estados Unidos ha informado que han sido despedidos desde la capitulación del Japón alrededor de 2.500.000 trabajadores.—EFE.

## en el Marruecos FRANCES

Rabat, 22.—La situación alimenticia es muy grave en el Marruecos francés.

La población musulmana recibe actualmente algunas cantidades de harina, gracias a la cesión de los transportes marítimos norteamericano, después de haber carecido de dicho artículo varias semanas.

Según informes no confirmados oficialmente, la mortandad es considerable, sobre todo en las regiones del sur.—EFE.

## Las aspiraciones griegas

### Damaskinos las revela en Paris

París, 22.—En una fiesta dada por Damaskinos a la colonia helénica del país, dijo que no dejaría de hacer todo lo que fuera necesario para dar satisfacción a las aspiraciones griegas sobre el Epiro septentrional y las islas del Dodecaneso.—EFE.

# APOLO

A las 5'30, sin numerar; a las 7'15, numerada; a las 9'15 y 11'15, sin numerar

La grandiosa y emocionante superproducción titulada:

## La furia del oro negro

Un film de acción emocionante. Algo nuevo y fantástico en los anales de la cinematografía. Por el subtítulo puede adivinarse lo que será esta superproducción que tiene como principales intérpretes nada menos que a

IRENE DUNNE, DOROTHY LAMOUR, RANDOLPH SCOTT y AKIM TAMIROFF

No deje de ver hoy

## La furia del oro negro

Película que estrena hoy Apolo

Nuestro próximo estreno:

### LA CALLE 44

Un film de acción dinámica, y al mismo tiempo una deliciosa comedia musical.

Un prodigio de interpretación de GEORGE MURPHY y ANNE SHIRLEY.

## NOTAS MUNICIPALES

Acompañado de don José Castillo, gestor municipal y de don Luis Martínez Barrie, interventor el ilustrísimo señor Alcalde, don Francisco Ruiz Sánchez, giró ayer una visita a la cárcel del Sarchal con el fin de interesarse de las necesidades de los presos.

El lunes, festividad de la Virgen de la Merced, se celebrará a las doce una misa y seguidamente los presos serán obsequiados.

## Centro de Estudios Marroquíes

### SECRETARIA ANUNCIO

Se convoca a exámenes extraordinarios para todos aquellos que, habiéndose matriculado para el curso 1944-45, deseen aprobar las asignaturas correspondientes a dicha matrícula, así como a los alumnos de enseñanza libre que podrán matricularse hasta la mañana del día en que hayan de sufrir examen.

Dichos exámenes darán comienzo el día 25 del mes actual.

Los días, horas y composición de los tribunales serán publicados en el tablón de anuncios del Centro.

EL DELEGADO.—Joaquín Miguel.—Rubricado.

# CEUTA AL DIA

## VIDA RELIGIOSA

### SANTORAL DEL DIA

23 de septiembre, domingo XVIII de Pentecostés. — Santos Lino, papa; Tecla, virgen; Paterno, obispo; Andrés, Juan, Pedro, Antonio, mártires; Constantino, Xantipa, Polixena. Rito semidoble. Ornamentos verdes.

### PERPETUO SOCORRO

A las ocho de la mañana de hoy, se celebrará en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios la misa de Comunión general, como final del novenario en honor de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro. A las once horas, también de hoy, tendrá lugar una solemnisima misa cantada y al final de ella besamano y por la tarde a las ocho, los cultos del último día de la novena, celebrándose a la terminación de los mismos, procesión con el Santísimo Sacramento por el interior de la iglesia.

Mañana día 24, a las nueve tendrá lugar una misa, que será aplicada por los archicofrades fallecidos el día 25, martes, también a las nueve, otra misa cantada con Salve, por la intención de una archicofradía en acción de gracias.

### SANTORAL DE MAÑANA

24 de septiembre, lunes. — Nuestra Señora de la Merced. Santos Gerardo, obispo, Andoquío, presbítero. Tirso, diácono, Félix, Pafnucio, mártires; Geremaro, abad Rústico, obispo. Rito Doble mayor. Ornamentos blancos.

### VIRGEN DE LA MERCED

Mañana festividad de Nuestra Señora de la Merced, Patrona del Cuerpo de Prisioneros y de los que sufren, se celebrará en la Cárcel de este Partido, una solemne misa, en honor de tan celestial y milagrosa Virgen.

Al acto asistirán las autoridades locales y judiciales, el personal de Prisioneros y los presos y detenidos de aquel establecimiento.

### ENLACE MATRIMONIAL

En la Parroquia de Nuestra Señora de los Remedios, profusamente adornada con flores y luces, contrajeron matrimonio en la tarde de ayer, don Gabriel Real Moreno empleado del Parque de Intendencia, con la señorita María Teresa Lendínez Luna.

La novia lucía elegante traje blanco de piel de angel con velo de tul y el ramo de azahar, realzando su natural belleza.

Fueron apadrinados por el hermano del novio don Antonio y por la madre de la novia señora viuda de Lendínez.

En la casa de la novia fueron obsequiados la numerosa concurrencia.

En el Correo de mañana, emprenderán su viaje de novios a Madrid y otras capitales españolas.

Les deseamos eterna luna de miel.

### REGRESO

Procedente de La Coruña, donde ha contraído matrimonio, llegó ayer a nuestra ciudad, acompañado de su bella y distinguida esposa, nuestro buen amigo y paisano el capitán de Regulares, don Francisco Bernal del Canto.

Nuestra bienvenida a la feliz pareja, deseándoles una feliz y eterna luna de miel.

## Ayuntamiento de Ceuta

### JUNTA DE ABASTECIMIENTO COMERCIO Y PRECIOS

#### Aviso

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías para que en el día de mañana, lunes, en horas hábiles de oficina, se pasen por esta Junta para recoger cupón de artículos sujeto a racionamiento.

Ceuta, 23 de septiembre de 1945.

EL SECRETARIO - Diego de la Rubia

## Instituto Nacional de Enseñanza Media "Hispano Marroquí" de Ceuta

El próximo día 30 finaliza el plazo de admisión de matrícula de los alumnos que deseen realizar sus estudios en este Instituto durante el próximo curso de 1.945-46.

Ceuta, septiembre de 1.945. La Dirección

# CERVANTES

Domingo 23. A las 5'30-7'30-9'30 y 11'30.

(Por secciones numeradas)

ULTIMO DIA de la formidable película



TOLERADA PARA MENORES

MAÑANA LUNES

BASIL RATHBONE  
HUGH HERBERT  
BROD CRAWFORD  
BELA LUGOSI



Según la terrorífica y misteriosa obra de Edgard Allan Poe.

EL MIERCOLES:

DIRECTOR: IGNACIO RUIZINO



ADRIANO RIMOLDI, ANA MARISCAL, MERY MARTIN, LUIS ARROYO, PAGO MELGAREJO

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario, llame al teléfono 799

# LA SEÑORA Doña Alejandrina Camúñez Jaen

Ha fallecido a la edad de 63 años, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados: esposo, don Manuel Herrera Andrade, (colador de Sanidad Exterior retirado); sus hijos doña Josefa, doña Ramona, don Manuel (industriar), doña Ana, (ausente), don Luis (protésico dental), don Rafael (empleado de la Compañía de Carbones), don Antonio (auxiliar de Artillería), don Joaquín (empleado del Banco Hispano Americano), y doña Alejandrina; hijos políticos, don Emilio García (del comercio), don Eleuterio Rubio (ausente), doña África Roa, doña Celia Molina, doña Cristina Gabilla; hermanos, doña África, doña Josefa y doña Antonia, nietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades una oración por el alma de la finada y asistan a la coaducción del cadáver que tendrá lugar hoy a la una de la tarde, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán agradecidos.

Vivía: Alfau número 2.



EL SEÑOR

# Don José Alba Villar

Que falleció el día 17 de septiembre de 1945, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Trinidad Guerrero del Peñón Roch; hermanos, don Francisco, don Adolfo y don Roque y don Miguel (ausentes); hermanas políticas, doña Josefina, doña María y don Roque; madre política, doña Josefa Roch Salas, tíos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades asistan a la misa de réquiem, que aplicada por el eterno descanso del alma del finado tendrá lugar mañana lunes día 24 a las 10 horas en la Iglesia de Nuestra Señora de África, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

# "SOLERA COSÍO"

## Un vino sin igual



Certámenes de Marruecos

# El triunfo de Melilla

Desde Cabo Tres Forcas al Muluya haciendo triangulo con el Nekor, sobre todo el ámbito Melillense han rizado rizos de fiestas los cohetes de la capital oriental. Como ningún año ha expresado ahora Melilla su vitalidad, su fuerza de iniciativa, su voluntad de ser y de renovarse en la común y productora tarea de Marruecos. Melilla nos dá ejemplo con su capacidad de trabajo, su entusiasmo y su españolismo. La celebración de la Feria de Muestras que con la semana de fiestas ha finalizado oficialmente, ha constituido un rotundo exponente del dinamismo que inspira a los hombres que rigen los destinos de la ciudad de soberanía hermana. Melilla ha vibrado en esa semana mayor de la región oriental con la más recia emoción y ha patentizado que tiene vida propia y que no puede decaer como plaza laboriosa pese a todas las adversidades.

La Feria muestrario, animadísima, a la que han concurrido expositores numerosos de toda España y Marruecos aparte de significar un éxito como tal certamen, ha constituido también la coincidencia magnífica de las mejores creaciones de la industria nacional y del esfuerzo comercial, una manifestación clara y fehaciente de las infinitas posibilidades que el futuro guarda para nuestra Patria en íntima colaboración y en aunada labor con la iniciativa de Marruecos y sus plazas de soberanía.

Ceuta ha estado presente, como una demostración de su valer y de su realidad productora en la Feria de Muestras melillense. Ceuta ha probado que no puede estar ausente en las preocupaciones y actividades de la capital de la zona oriental, porque las verdades que la prosperidad de Marruecos, traducida en la grandeza de España, ha de conjugarse con el estímulo y el trabajo en común de todas sus ciudades y regiones. Además del gran certamen comercial que comentamos, Melilla ha puesto de relieve otras muchas espléndidas manifestaciones

de su iniciativa. Destaquemos en el marco de las fiestas, que han atraído más que nunca innumerables forasteros de todos los puntos, las pruebas y concurso deportivos de toda índole, entre ellos las regatas de «snipes», el Campeonato internacional de Ajedrez y la presencia del Atlético-Aviación. Dicen los viajeros que la ciudad fué un asca de oro luminosa y riente, en las noches maravillosas del Mediterráneo.

Desde Cabo Tres Forcas al Muluya y a la izquierda hasta el Nekor, el ambiente se adormeció en la música de la capital y por todos los caminos, por todos los senderos que llegan de Guelaya, de Quebdana y de Beni-Ulixech, las caravanas de musulmanes, de montañeses, con sus familias y mercancías, afluían a la Feria poniendo en la ciudad y en la fiesta andaluza el sabor campestre del otro Marruecos interior.

En este epílogo de la Feria melillense queda en el ánimo la sensación de algo magnífico, la certeza de un éxito indiscutible obtenido por la Comisión organizadora de los festejos y con los ojos todavía saturados de luces mediterráneas puede hacerse el balance de estas jornadas esplendorosas con la satisfacción y el orgullo de haber superado el programa concebido. Tal ha sido la Feria de Melilla, ciudad hermana, a la que enviamos el saludo cordial de nuestro aplauso.

## NOTA NECROLOGICA

El Excmo. señor General Inspector Médico, Jefe de Sanidad Militar del Ejército de Marruecos, participa a todos los señores Jefes y Oficiales del Cuerpo de Sanidad Militar, así como a sus amistades, que las Misas de Requien que se celebren por el eterno descanso del alma del que fué Teniente Coronel Médico don Asterio de Pablo Gutierrez, tendrán lugar el próximo día 25 a las 9'45 horas en la Capilla del Hospital Militar de esta Plaza, y el día 26 a las 8'30, 9 y 9'30 en el Santuario de Nuestra Señora de África.

## Junta Municipal de Educación Primaria

### MATRICULA ESCOLAR

Se pone en conocimiento del público que a partir del 17 del corriente quedó abierto el plazo de matriculas en la Secretaría de esta Junta, sita en el Ayuntamiento y durante las horas hábiles de oficina, para los niños que hayan de acudir a las Escuelas Nacionales.

Asimismo se anuncia a los vecinos de las Barriadas del Campino que han quedado inauguradas dos nuevas Escuelas de Párvulos en el Príncipe y en el Grupo General Orgaz, donde podrán acudir niños de 3 a 6 años de edad.

Se recuerda a los padres la obligación que tienen, según las Leyes vigentes, de matricular a sus hijos en escuelas para proporcionarles la debida educación e instrucción y evitar, al mismo tiempo, el bochornoso espectáculo que ofrecen las calles llenas de niños en edad escolar, desatendidos de sus padres y guardadores. Esta Alcaldía, atenta al cumplimiento de sus obligaciones, da orden terminante a la Guardia Municipal para que proceda a detener a los niños que se encuentren vagando por la vía

# EL CONSEJO de MINISTROS DE ASUNTOS EXTERIORES

## Se ocupó de los tratados de paz con Rumania y Bulgaria

Londres, 22.—En la Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores de los cinco grandes, la reunión de ayer la presidió el representante francés, Bidault, y la de la tarde, el inglés, Bevin. Se estudiaron los tratados de

paz con Rumania y Bulgaria. Se tomó como base de la discusión el proyecto presentado por Rusia, si bien se examinaron las propuestas de los Estados Unidos y Gran Bretaña.—EFE.

## BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 763'3.  
Temperatura máxima a las 12 horas: 23'9.  
Temperatura mínima a las 6 horas: 19'5.  
Temperatura mínima: 21'4.  
Humedad relativa media: 94 %  
Dirección dominante del viento: S.E.  
Velocidad media del viento: 19 kilómetros.  
Horas de sol: 3 h. 15 m.  
Lluvia en las 24 horas: 00.  
Estado del cielo: cubierto.  
Estado del mar: rizada.

## Lea Vd. EL FARO

publica en horas escolares, con objeto de sancionar a los encargados de su custodia. Ceuta 22 de septiembre de 1945.  
El Alcalde Presidente.—Francisco Ruiz-Sánchez

## El programa alemán anti-judío era obra de los dirigentes principales del Partido

Berlin, 22. — Los documentos del Alto Tribunal secreto nacionalsocialista que han sido descubiertos después de permanecer en secreto durante los últimos siete años, demuestran de manera inconfundible que los principales dirigentes del Partido son responsables del sangriento programa contra los judíos elaborado en 1938, informa un corresponsal de Prensa norteamericano.—EFE.

## SE VENDE

Modernísimo y magnífico equipo cine sonoro, estado nuevo, en precio favorable. Razón: Manuel Jiménez. Calle Sucesos Terreros, 1-3. Melilla.

## TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles, situado en la calle Teniente Arrabal, número 12, propiedad de don Francisco Alvarez Velez a don Nicolás Salvador Oliver, se pone en conocimiento de los acreedores en general que el citado establecimiento pudiera tener, para que en el plazo de 8 días a contar de la fecha de publicación del presente anuncio se presenten a cobrar sus deudas, haciéndose irresponsable su nuevo dueño a todo pago después de pasada la fecha que se cita. Ceuta 22 de septiembre de 1945.

## Ayuntamiento de Ceuta

El Colegio Oficial de Auxiliares Sanitarios participa que el Servicio nocturno de practicantes desde el lunes hasta el domingo próximos estará a cargo de los siguientes señores:

Ciudad: Don José Castellano Serrano, Duarte, 5.  
Hadú y Morro: Don Antonio Mojarro Mojarro, Cruce Hospital Militar.  
Villa Jovita: Don Feliciano Arévalo Fernández, Calle G, 5.  
Ceuta 23 de Septiembre de 1945.

El Alcalde, Francisco Ruiz Sánchez.

## Anuncios Breves

POR PALABRAS A O'SO UNA SE RECIBEN EN ESTA ADMINISTRACION HASTA LAS 10 DE LA NOCHE

### Compras y Ventas

VENDESE motor Diesel marca "Duxhan", 3 H. P. Radio Radiomotor.  
SE VENDEN muebles, Calle Teniente Pacheco, número 6, 2.º BACALADOS de Terranova. Venta libro. Establecimientos García López.  
VENDO en la estación de Castillejos un bar con casa propia. Informan en la misma.  
BALANZAS básculas desde 350 pesetas, venta plazos Casa Sánchez, Falange, 23.  
SE VENDE máquina registradora "National", Radio Labor, Puente Nuevo.

### Alquileres

CEDO habitación caballero solo. General Aranda, 3.

### Varios

DOCUMENTOS. Agencia Marruecos. Falange Española, 32.  
ALTA COSTURA inmejorable confección equipos novia. General Aranda, 5.

## ANUNCIESE EN EL FARO

## Dr. Gabriel Cruz Pérez

Cirugía general y Traumatología

Consulta de 4 a 6

Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-5 CEUTA

## Doctor Eduardo Herrera

MEDICINA GENERAL  
PIEL Y VENEREAS

Consulta de 5 a 9

Avenida de Africa 26, tercero (Morro) CEUTA

## Doctor Torres Salas

Diplomado, por oposición, en Higiene y Bacteriología

Jefe del Servicio en el Hospital Militar

Laboratorio de análisis

Jáudenes, 1, segundo deracha

## Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Nacionales

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

## PRIMER ANIVERSARIO

El señor

# D. Fidencio Pasamar Giraldo

(Teniente retirado)

Que falleció el día 22 de septiembre de 1944, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados: Viuda doña Encarnación Perena Ramírez; hijos doña María, don Rafael (Empleado del Banco Hispano Americano) y don Francisco Pasamar Perena; hermanos don Antonio y don Vicente (ausentes); hermanos políticos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades asistan a la misa que aplicada por el eterno descanso del alma del finado, tendrá lugar mañana lunes día 24, en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios a las 8'30 horas, favor por el cual, los quedarán muy agradecidos.

## Colegio de Ntra. Sra. de Africa

MILLAN ASTRAY 14

Queda abierta la matrícula de primera y segunda enseñanza en el Colegio de Religiosas de la Inmaculada Concepción

El coche acompañará a las alumnas que lo deseen

# Una mujer SE CANSA de ser bonita!!

### Rechaza 15.000 escudos semanales por exhibir su belleza

Lisboa, 22.—La mujer cansada de ser bonita, María Della Costa, ha llegado a bordo del «Serpa Pinto» para refugiarse su belleza en un conservatorio lisboeta donde piensan estudiar declamación.

Ha renunciado un contrato de 15.000 escudos semanales que le ofrecía un conocido cabaret de Río de Janeiro.—EFE.

# LOS CAMPEONATOS regionales de natación

go próximo cuando se celebren las de fondo (Travesía al Puerto) y torneo de polo acuático de primera categoría, que tendrá lugar en Ceuta.

La representación ceuti, que dicho sea de paso no se ha preparado convenientemente y en la que faltan algunos elementos valiosos, se encuentra muy animada y confía en que hará un lucido papel. Entusiasmos y deseos ni faltan en todos y cada uno de sus componentes decididos a lograr para Ceuta un puesto destacado en estos torneos regionales.

No vamos a ensarzarnos ahora en prolijas consideraciones pa-

ra demostrar al escéptico que leyere estas líneas, que la natación es uno de los deportes más bellos y completos que existen, por la sencilla razón de que a estas alturas, muy pocos son los que le niegan tal condición. Hace algunos años la natación en Marruecos pudo tener irónicos detractores en razón a la poca divulgación que de la misma se hizo, y a los pocos razonamientos (en forma de pruebas y torneos) que se opusieron a quienes le combatieron. Hoy, cuando este deporte se ha extendido y cuando lo ha hecho suyo la juventud es innecesario profundizar más y solo cabe destacar desde estas líneas el acierto tenido en la organización y puesta en práctica de este magno campeonato regional, que además de proporcionarnos la ocasión de constatar la clase de los más destacados nadadores de Marruecos y plazas de Soberanía va a servir para encauzar definitivamente la natación en nuestra región, que un día puede derivar en nuestra participación en los campeonatos nacionales.

Felicitemos, pues, por ello a la Junta Central de Educación Física y Deportes y a la Federación Hispanomarroquí de Natación, y deseemos a nuestros representantes mucha suerte.

## Progresos en las conversaciones sobre el petróleo

Londres, 22.—Se hacen buenos progresos en las conversaciones angloamericanas sobre el petróleo y se afirma como posible que se haga algún anuncio sobre ellas al principio de la semana entrante.—EFE.

## Preparativos para controlar los fondos públicos japoneses

Tokio, 22.—Mac Arthur ha pedido detalles completos en materia de finanzas al Gobierno japonés, como medida previa para preparar nuevos controles sobre los fondos del Gobierno.—EFE.

## Detención del general NOBUYUKI

Tokio, 22.—Mac Arthur ha ordenado la detención del general japonés Nobuyuki, que perteneció al Gobierno japonés y fue representante de éste en Corea, para que se entregue al octavo Ejército de los Estados Unidos.—EFE.

## Se reforzará la GUARNICION JAPONESA en Batavia

Ante posibles insurrecciones de tipo nacionalista

Batavia, 22.—La guarnición japonesa de Batavia va a ser reforzada considerablemente para hacer frente a posibles insurrecciones de tipo nacionalista, ha declarado el jefe de la Policía secreta nipona en Java.—EFE.

# Carrera Técnica de Porvenir AUXILIARES DE TELECOMUNICACION

Próxima Convocatoria - Muchas plazas Se admiten Señoritas No se exigen títulos Preparación por correspondencia a cargo de funcionarios de Telégrafos Urgente pida información que envía gratis:

## INSTITUTO UNIVERSAL

Centro de Enseñanzas Comerciales Los de Mayo, 18, Apartado 71.-SEVILLA.

# EL FARO EN TETUAN

Delegación: Ahmed Gam-mia 12. - Tif. 2042

## LA FESTIVIDAD DE NUESTRA SEÑORA DE LAS ANGIUSTIAS

Hoy celebra la colonia granadina residente en nuestra ciudad, diversos actos en honor de Nuestra Señora de las Angustias, patrona de Granada, coincidiendo con la tradicional procesión que en la ciudad de los Lármenes tendrá lugar.

A las diez habrá solemne función religiosa con sermón a cargo del capellán don Sebastián Balaguer, orador magnífico que se encargará de hacer el panegírico de Nuestra Señora.

Por la tarde a las ocho y media habrá rezo de la Corona franciscana y una salve solemne, acompañada por la capilla de la Misión Católica bajo la dirección del Reverendo Padre Emilio Soto.

## LLEGADA DE PENSIONADOS

Se encuentran en nuestra plaza los pensionados de Bellas Artes de la Alta Comisaría señores don Luis Pacarés Torraella de la escuela de San Jorge de Barcelona y don Federico Laorga don José Luis Turina y don Fernan-

do Bayo de la escuela de San Fernando de Madrid, quienes en unión del Director de Bellas Artes de la Zona visitaron al Ilmo. señor Delegado de Educación y Cultura coronel De Miguel, con quien departieron bastante rato.

Dentro de unos días saldrán para Chauen a fin de dar comienzo a sus trabajos para las oposiciones reglamentarias.

# Guia Oficial de Tetuan 1945-46

Editándose en la actualidad, muy en breve se publicará, constituyendo un magnífico volumen, verdadero compendio debidamente ordenado de cuanto encierra la hermosa capital de nuestro Protectorado y gran parte de la región de Yebala.

Ediciones Hispano - Marroquíes Consul Zugasti 13. Tifno. 2042 TETUAN

# EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1489

## Don Manuel Reverendo Martínez, nuevo arcipreste de la ciudad

En el correo de la noche del pasado viernes, llegó el Muy Reverendo señor don Manuel Reverendo Martínez, SS. nuevo director de la Casa y Congregación Salesiana, Párroco, de la Parroquia de Nuestra Señora de la Palma y Arcipreste de la Ciudad.

A la estación acudieron a recibirle, el Rvdo. don Miguel Gomez Medina, Director Accidental del Colegio Salesiano; los Rvdos. Padres Salesianos Bigatí, Camacho, Rodríguez, Villar Reina, Marquez y representaciones de Adoración Nocturna; A.G. Masculina; Juventud de la misma organización; San Vicente de Paul; Cofradía de Jesus Nazareno y otros señores destacados de la feligresía de la Palma.

En el despacho de la dirección del Colegio Salesiano, fué ofrecida a los asistentes, una copa de vino, por el nuevo Arcipreste de la Ciudad.

A continuación el Rvdo Padre Gomez Medina, hizo la presentación y ofrecimiento del nuevo Jefe Eclesiástico de la Ciudad y con emocionadas frases, dedicó un recuerdo cariñoso al Pa-

dre Espinosa tan querido de todos, al mismo tiempo que ensalzó la obra y figura del nuevo Arcipreste.

El Rvdo. Padre don Manuel Reverendo, con frases llenas de cariño, recordó a sus antecesores los Padres don Andres Yun y don Antonio Espinosa y ofreció que procuraría seguir la senda llena de aciertos que ellos, iniciaron en bien de la religión y de la vida espiritual de todos.

## HOY ALGECIRAS-LINARES

Con gran interés aguarda el aficionado algecireño el encuentro de esta tarde. Tras su meritório empate en Cádiz, el titular recibe al Linares sobre el que muy bien pudiera anotarse dos preciosos puntos.

Es posible además que haya novedades en la alineación algecireña. Sabemos de ciertos elementos procedentes de Murcia y de Córdoba que han sido probados recientemente. Esta incógnita constituye un aliciente más el choque Algeciras-Linares que tanta expectación e interés ha despertado en nuestra ciudad y que llenará de bote en bote el terreno de juego del titular.

## Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

## Doctora Africa Cobo Calvo

Ex-profesor a. de la Facultad de Medicina de Sevilla Especialista en enfermedades de la mujer y partos.

Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Teléfono 355

Avisos a domicilio. Jándonos, 40 segundo

## Dr. Sanjuan Moliner

Teniente Coronel médico diplomado en higie y bacteriología

Laboratorio de análisis clínicos, higiénicos y bacteriológicos

Serrano Orive, 13.15, entresuelo derecha. Teléfono 178

## Dr. Peidro-Miró

GARGANTA-NARIZ-OIDO

Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona

Ex-jefe de los servicios de Laringotisiología

Consulta: Lunes, miércoles y viernes de 7 a 9 y horas convenientes.

Cóngul Morphé, 12 2. 1. Teléfono 112. TETUAN

## Fernando Bertuchi

MEDICO

CONSULTA DE 6 a 8

G. Franco 26. (Pasaje Baeza) Tifno. 831. - TETUAN

## J. Peiro Artal

OCULISTA

ESPECIALISTA DIPLOMADO DEL EJERCITO

Jefe del servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Plaza de José Antonio, 10, segundo derecha. - TETUAN

CONSULTA DE SIETE A NUEVE

# BARACHOL



contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo, eczemas, erupciones, granos y sarna. Suprime el picor.

Comodoro Sanjurjo núm. 1.122

REPUBLICA ESPAÑOLA DE ESPAÑA. — MINISTERIO DE ECONOMÍA Y FINANZAS. — DIRECCIÓN GENERAL DE LOS REGISTROS Y NOTARÍA. — SECCIÓN DE REGISTROS. — MADRID. — 1940.



REPUBLICA ESPAÑOLA DE ESPAÑA. — MINISTERIO DE ECONOMÍA Y FINANZAS. — DIRECCIÓN GENERAL DE LOS REGISTROS Y NOTARÍA. — SECCIÓN DE REGISTROS. — MADRID. — 1940.

# Interesantes manifestaciones sobre el tratado de comercio hispano-francés

## Hasta la fecha el clearing es favorable a España en muchos millones de pesetas

### España exportará productos vegetales por valor de 300 millones de pesetas. - Francia nos enviará maquinaria y la energía eléctrica que necesitamos

Barcelona, 22.—"La Vanguardia" publica unas declaraciones del delegado regional de Comercio que estuvo en San Sebastián en contacto con la Comisión negociadora del tratado de Comercio hispano-francés. El señor Calderón dijo que el clearing hispano-francés de 1940 al iniciarse el nuevo acuerdo, presentaba un saldo favorable para España en algunas decenas de millones de pesetas. El volumen de lo tratado en el actual asciende a una cifra superior a 540 millones. España cubre totalmente con mercancías de exportación, mientras que Francia en razón de su estación actual, cubre con mercancías únicamente una parte del total y entrega la diferencia en divisas, títulos y créditos. España enviará a Francia productos vegetales por valor de 300 millones de pesetas, de los

cuales las naranjas solamente alcanzan la cifra de 200 millones. Hay también una importante cifra de plátanos, avellanas, almendras, corcho, pescados frescos y secos y conservas por valor de cien millones de pesetas. Pieles de cabra y carnero y minerales por valor de 95 millones, incluidos productos industriales como tejidos, mantas y 100.000 pares de calzado. Con referencia a las importaciones de Francia, serán fósforos, maquinaria, chatarra y energía eléctrica. En cuanto a la energía eléctrica, al indicarle que se daba la cifra de 700.000 kilowatios hora y día, que vendrá en su mayor parte destinada a la industria catalana, Calderón manifestó que sobre el particular no podía decir nada. La energía vendrá, en todo

caso, a través de Andorra, donde parece ser que los transformadores carecen de potencia para esa fuerza y precisan de perfeccionamiento los que actualmente existen. Francia parece estar dispuesta a enviarnos toda la energía eléctrica que sea necesaria y la que nuestros transformadores y medios de conducción puedan aceptar. — CIFRA.

# El plan de Obras Públicas más grande que España ha conocido

## 40 pantanos hay en construcción o terminados. - El coste de todas las obras asciende a 2.500 millones de pesetas. - Solamente el pantano de Alarcón podrá embalsar 1,200 millones de metros cúbicos de agua

Madrid, 22.—Más de 40 pantanos han sido concluidos o comenzados desde la Liberación. De esta forma al ritmo intenso que pese a dificultades de todo orden que ha habido que vencer, se va cumpliendo el plan general de obras públicas más amplio que España ha conocido, ya que acenderá su coste a 2.500 millones de pesetas. Sólo la mitad de los cuarenta pantanos embalsarán 3.900 millones metros cúbicos de agua, significando que unas 65.000 hectáreas van a disponer de riego abundante, beneficiando a toda la economía española. Entre las obras iniciadas destaca el pantano de Alarcón, que resaltará entre los primeros de Europa y capaz para embalsar

más de 1.200 millones de metros cúbicos de agua. El importe de esta colosal obra de ingeniería excederá de los 30 millones de pesetas. De las obras concluidas destacan el pantano el Cuervo del Pozo, en el cual el Duero embalsa 160 millones de metros cúbicos. El pantano de Rumbiar en el Guadalupe y el de Tranco de Beas, también en el mismo río son capaces para 500 millones de metros cúbicos. En cuanto a la traja de aguas a las poblaciones en sólo dos años y medio se han aprobado más de dos mil expedientes, suponiendo una inversión de cuarenta millones de pesetas. — CIFRA.

# Hasta el invierno no empezará el proceso contra los delincuentes del Eje

## Rudolf Hess va a ser trasladado en breve a Nuremberg

Nuremberg, 22.—Jackson, fiscal de los Estados Unidos que entiende en las causas contra los delincuentes del Eje, ha manifestado que el primero de diciembre es la fecha más inmediata posible para comenzar los procesos de Nuremberg. Agregó que existe la posibilidad remota de empezarlos antes de las Navidades pero, desde luego, con seguridad en el invierno.

Eludió las preguntas de los periodistas relativas a los cargos específicos que se hacen a los encartados, diciendo que no queremos juzgar casos en la prensa antes de hacerlo en los tribunales. Reveló el fiscal británico Fyfe que Rudolf Hess se halla aún en Inglaterra, pero dijo que sería trasladado en breve a Nuremberg para ser juzgado. — EFE.

# Ocho bandoleros muertos en encuentros con la Guardia civil

## Habían cometido numerosos atracos, asesinatos y otros hechos delictivos

Málaga, 22.—La Guardia Civil del puesto de Tolox tuvo un encuentro el día 16, con unos bandoleros en el puerlo de Golen-drinas. Murió el bandolero Rafael Cortés Gómez, que durante la dominación marxista tomó parte en más de setenta asesinatos e intervino después de la guerra en varios atracos y hechos delictivos. También la Guardia Civil ha detenido a Francisco Gutiérrez, convicto y confeso de haber tomado parte en el mes de junio del año anterior, en el atraco rea-

lizado en el cortijo denominado «El Chorrillo», donde, en unión de una partida de bandoleros, dieron muerte a un hermano del propietario. En la tarde del 19 del actual, la Guardia Civil del destacamento de Santa Isabel, tuvo un encuentro con una partida de bandoleros, resultando muerto Antonio Benitez, alias «Hoja suelta», desertor del Ejército y autor de varios atracos. También se reciben noticias de que a consecuencia de otro encuentro habido en el término de Sedena, resultaron muertos seis bandoleros. —CIFRA.

# De Ganlle

## niega que el servicio secreto francés esté a sus órdenes

París, 22.—De Ganlle en un comunicado facilitado por el Cuartel General niega que el servicio secreto francés se halle directamente a sus órdenes y que haya sido utilizado para realizar espionaje político. Este servicio desempeña un papel de interés nacional de fronteras para afuera, pero ninguno de fronteras para adentro. — EFE.

# El accidente del hijo del ministro de Asuntos Exteriores no es grave

## Seguramente no será operado

Bilbao, 22 (urgente).— Parece que el accidente sufrido por el niño José Ignacio Martín Artajo, hijo del ministro de Asuntos Exteriores, no tiene la importancia que se creyó en un principio. La noche la ha pasado bien y los doctores San Sebastian, padre e hijo, que le asisten esperan que no haya necesidad de una intervención quirúrgica. El herido sufre una pequeña lesión en el parietal derecho y por consecuencia de ello ha sufrido una hemorragia, esperándose que la contusión no sea tan fuerte como para obligar a intervenir para dar salida al coágulo de sangre. El ministro de Asuntos Exteriores que en la mañana de hoy se encontraba al lado de su hijo, estaba bastante impresionado y espera que no haya necesidad de una intervención quirúrgica. Hemos hablado con el ministro, el cual ha rogado que se quite importancia al accidente, ya que espera que no haya complicación alguna. —CIFRA.

# Graves amonestaciones de Lord Vansitard, a los gobernantes británicos

Londres, 22.—El ex-consejero diplomático del Gobierno británico, lord Vansitard, en un artículo publicado en "Manchester Guardian" dirige graves amonestaciones a los gobernantes sobre el camino que llevamos. Independientemente de lo que hagan o dejen de hacer los demás, debemos mantener nuestra conciencia limpia, o dicho de

otro modo que guardemos la palabra dada en la Carta del Atlántico. No es necesario que sacrifiquemos ningún legítimo interés británico pero no intentemos buscar mayores ganancias. Nuestro único provecho debe ser la salvaguardia de la Humanidad". — EFE.

**Doctor Arces Matilla**  
Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria  
Consulta de 4 a 5  
Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CENTA

**Doctor Rubén Prat**  
PULMON Y CORAZON  
MEDICINA INTERNA  
CONSULTA: ALFAU 13, DE 5 a 7  
Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2.º - Teléfono 463

Anúnciese en EL FARO

**Doctor ADULFO SANCHEZ DIECKE**  
Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil  
Enfermedades de los niños.  
Puericultura  
Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tfn. 7-8-0

**Dr. Enrique Ostalé**  
Cirujano de los Hospitales O'Donell y Cruz Roja  
CIRUGIA GENERAL  
Consulta de 4 a 5  
Teléfono 519 Falange Española 11